María Fernanda Paulina Vázquez Mendoza

Es una destacada profesional del sector financiero que ha desarrollado una exitosa carrera en instituciones bancarias de renombre, como HSBC y Banco del Bajío, combinando su habilidad técnica con un enfoque humanista y de bienestar integral. Su sólida trayectoria en la gestión financiera, acompañada por un fuerte compromiso con el desarrollo emocional y personal de sus clientes, la convierte en una candidata ideal para recibir el Doctorado Honoris Causa.

Actualmente, María Fernanda se desempeña como Gerente Premier Advance en HSBC, donde lidera un equipo de ejecutivos especializados, encargados de gestionar y captar clientes de altos ingresos. En este rol, coordina la implementación de estrategias comerciales que aseguran el crecimiento financiero y el cumplimiento de objetivos, siempre con un enfoque centrado en la satisfacción del cliente y en la excelencia operativa. Su capacidad para identificar las necesidades de sus clientes y proporcionarles soluciones financieras personalizadas ha sido clave en su éxito, logrando la fidelización de clientes y el incremento de rentabilidad en los productos bancarios que supervisa. Anteriormente, ocupó el cargo de Gerente Estatal de Banca de Gobierno e Instituciones en la misma entidad, donde gestionó de manera experta las finanzas públicas y colocó productos financieros en instituciones gubernamentales, consolidando su reputación como una profesional líder en su sector.

Durante su paso por Banco del Bajío, María Fernanda desempeñó roles estratégicos, como Ejecutivo de Banca Empresarial y Gerente de Sucursal, destacándose por su capacidad para analizar el mercado financiero y gestionar equipos de alto rendimiento. En estos roles, lideró la planificación estratégica y el análisis financiero, supervisando personal y asegurando que los objetivos comerciales fueran cumplidos y superados. Su desempeño le valió el máximo galardón "Estrella Bajío" en 2017, un reconocimiento otorgado a quienes alcanzan la excelencia en el cumplimiento de objetivos financieros dentro de la entidad.

Sin embargo, lo que realmente distingue a María Fernanda es su visión integral del bienestar. En los últimos años, ha combinado su experiencia financiera con un enfoque holístico para ayudar a miles de personas a mejorar no solo su salud financiera, sino también su bienestar emocional. A través de su asesoría personalizada, ha permitido que sus clientes logren una estabilidad económica, brindándoles soluciones adaptadas a sus necesidades y ayudándolos a alcanzar sus metas financieras. Su capacidad para guiar a personas en situaciones financieras complejas refleja su compromiso con el empoderamiento y el progreso personal de quienes confían en ella.

Además de su experiencia en el sector financiero, María Fernanda es terapeuta certificada en Barras de Access, una técnica holística que utiliza para desbloquear traumas emocionales y promover el crecimiento personal de sus clientes. A través de su práctica en Barras de Access,

ha jugado un papel clave en la recuperación de la confianza y el bienestar emocional de quienes buscan mejorar su calidad de vida. María Fernanda ha demostrado que la salud financiera y la emocional están profundamente interrelacionadas, y su trabajo como terapeuta le ha permitido ayudar a sus clientes a alcanzar un equilibrio integral en sus vidas.

Su dedicación al desarrollo humano y su capacidad para brindar soluciones financieras que transforman la vida de las personas hacen de María Fernanda Paulina Vázquez Mendoza una líder ejemplar. Su habilidad para combinar el éxito financiero con el bienestar emocional es un testimonio de su visión holística, y su impacto en la vida de miles de personas la posiciona como una figura clave en el ámbito del desarrollo personal y profesional.

Por su alta calidad moral y contribución en su entorno María Fernanda Paulina Vázquez Mendoza, es acreedora a la más alta distinción que otorga este honorable instituto que es el Doctorado Honoris Causa.